



Teniendo a disposición una cámara puede ser útil tomar fotos de riesgos y de recursos particularmente significativos, porque da la posibilidad, en un segundo tiempo, de compartirlas, exponiéndolas en forma de carteleras, periódicos murales, proyecciones en lugares públicos.

Golpear a las puertas, entrar en las casas, hablar con la gente para enterarse de lo que los ojos no alcanzan a notar, sirve no sólo para tener correctas y mayores informaciones, sino para relacionarse con un gran número de personas

